
付帯決議 
を付けました！

12月4日の本会議で議員が代表質問を行いました！
本会議において、議員が各会派を代表して、市長等に対し、市政のあらゆる事業や取組等に
ついて、現在の状況や将来に向けての方針等の確認、政策提案などを行うものです。代表質問とは

京都市会初！常任委員会提案

11月市会の報告

京都市が「あおり運転」の根絶に向けた
取組を一層推進していくとの決意を�
市民の皆様に示そうと、文化環境委員
会で活発に議論したんだ。

これからも「行動する議会」
として活動していくわ！

　11月 29 日の本会議では、市長から令和元年度補正予算（9億 3,700 万円）
などの議案が提出されました。これらについて、予算特別委員会や常任委員会
で詳しく審査したうえで、12月 13日の本会議で、同日に追加提出された議案
とともに、全 68件を可決しました。

　そのほか、常任委員会からの提案で交通安全基本条例を一部改正したほか、議員提出議案として、意見書2件を可決しました。

「猫たちも気になる京の町」
（受賞者）森村　直子様

　近年、「あおり運転」に
よる痛ましい事件が多発し
ており、社会問題化してい
る状況を踏まえ、条例を 
一部改正しました。（根絶
すべき危険な運転の例示に

「あおり運転」を追加）

京都市会
マスコットキャラクター

またきち

児童の移動経路における
交通安全対策（8,100万円）
　大津市で保育園児等を巻き込む交通事故が発生し
たことを受け、市内の保育園や幼稚園などの施設に
通う児童が散歩や園外活動などで日常的に利用する
道路の安全対策を行うもの。

●�車両への注意喚起のための
電柱幕の設置

●�防護柵、車両通行帯及び徐行
を促す路面標識等の設置

効果的な安全対策にするため、保育園等
への情報の周知を徹底すべき。

ドライバーへの電柱幕の視認効果の
検証を行い、効果的に取り組むべき。

対米・対EU牛肉輸出認定の取得に向けた設備導入等（7,200万円）
　令和２年度に予定していた対米・
対ＥＵ牛肉輸出認定の前倒し取得に
向け、現行の国の基準等に対応する
ため、必要な設備等を導入するもの。

と畜の放血工程の変更に伴い、かし発生
率（枝肉の価値が下がること）が高まる
懸念に対し、国への技術的・財政的な支
援を求めるなどの対策を講じるべき。

　市会誕生130周年の節目を記念し、市民の皆様に市会
への関心を高めていただくため、ポスターデザインを
公募し、応募のあった29作品（21名・1グループ）の中か
ら、最優秀賞作品と優秀賞作品2作品を選定しました。

最優秀賞
2月市会のポスターとし
て、市バス・地下鉄の車
内広告のほか，公共施設
等で掲示しています。
ぜひ探してみてね！

「猫たちも京都の未来が気になっているのに、私たち人間は
気にしないの？という意味を込めました。」

優秀賞

「みんなの意見を京都市へ」
（受賞者）岩間　慎太郎様

「京都市に住んでいて感じる身近な課題」
（受賞者）鎌石　紗矢様

この取組をとおして、多く
の人に市会のことを知っ
てもらえてうれしいわ。

御応募いただいた皆様
に感謝！これからも京
都市会に注目してね。

交通安全基本条例を一部改正
主な補正予算

京都市会
マスコットキャラクター
マタリーヌ

作品テーマ

作品テーマ 作品テーマ

作品コンセプト

ここに注目

一般公募の結果発表
市会日程等周知ポスターデザイン

主な代表質問を
2・3面で紹介します！

議論の一部

市会からの
注文です！

可決された議案に付け
る、市会から市長への意
見や要望のことです。

付帯決議とは

湯浅文化環境委員長による提案説明
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1 年に7回、市民しんぶん（区版）に挟み込んで配布しています！


